

Protokoll der FSR-Sitzung vom 04.07.2002

Anwesende: Daniel Schmitt, Alvi, Thorsten, Andrea, Andreas, Martin, Daniel Saltmann
Christoph, Dave
Gäste: Stefan Tannenbaum, Tamara Flatt, Oliver Geppert, Nils Malzahn
Protokoll: Daniel Saltmann

TOPs:

1. Berichte
2. Post
3. Gespräch mit H. Steffen und H. Müller (Dekan und Prodekan)
4. Streik / Studiengebühren
5. Campusfest
6. Informatik Sek. II
7. O-Phase
8. Grill
9. Anfrage von Stefan Edelkamp
10. Sonstiges

TOP 1 – Berichte

- Daniel Schmitt hat sich bei der FS Physik bzgl. Geld für Tutorien erkundigt.
Er soll sich sowohl dort, als auch bei H. Decker, H. Krüger weiter erkundigen
- FBR: - von Streikaktionen berichtet und bei aktiven Professoren bedankt
 - Fachbereichsordnung bei 3 Enthaltungen verabschiedet; diese ist jedoch sehr minimalistisch und orientiert sich fast vollkommen an der Grundordnung, soll nachgebessert werden.
 - Dekan Steffen wurde bei 3 Enthaltungen und 1 Gegenstimme gewählt.
 - Prodekan Müller bei 1 Enthaltung und ohne Gegenstimme gewählt.
 - WiMis für LuSt gewählt
 - Stud. Mitglieder für den Prüfungsausschuss (PA) gewählt:
Christoph Schlagbaum, Daniel Saltmann (Vertreter)
 - TOPs WIS-Projekte und Prüfungsordnung vertagt
 - Nächste Sitzung am 17.7.02
- Alvi hat mit H. Decker gesprochen, dem aktuell keine Ausnahmeregelungen für die Studiengebühren bekannt sind.
- Rechner FSInfo durch Stromprobleme bei der IRB wieder ausgefallen und läuft nun wieder, Rechner Plichta überprüft nun die Uptime von Wastl (Zugansdatenserver von FSInfo)
→ Plichta soll automatisch eine Email an support@irb schicken, wenn Wastl länger als 30 Minuten down ist (Startzeit des letzten Ausfalls: 3.7.02, 14:30 !)
- Nächste HaSt-Sitzung: 9.7.02, 16 Uhr in GB 5, Raum 310
- Berufungskommission BK auf 15.7.02 verschoben
- Es findet ein Treffer der Webmaster von Uni-Seiten am 11.7.02, 14 Uhr im HRZ statt (Thorsten)
- Briefbögen für die Fachschaft (FS) werden bei Dekanat angefragt (Dave)
- Aktive, die einen Schlüssel fürs FS-Büro haben und noch nicht auf der Schlüsselliste stehen sollen sich bitte bei Andrea melden

- Die Unterstützung der FsRK über EUR 500,- für die Konferenz der Informatik Fachschaften (KIF) und Konferenz der Mathe Fachschaften (KoMa) ist gutgeschrieben
- FsRK: - Der AStA wird zusammen mit der FsRK zum Wintersemester wieder einen Lichtblick herausgeben, dieser soll Ende August verfügbar sein (Redaktionssitzung: 7.8.02, Redaktionsschluss: 21.8.02)
 - Aufgrund der Studiengebührensituation will der AStA nächste Woche eine SVV ansetzen
 - Die Beteiligung bei den letzten StuPa-Wahlen lagen bei 5% Fachschaften sollen mehr Leute motivieren zu kandidieren
 - TOPs Zuschüsse zu externen BuFaTas, Änderung der Wahlordnung vertagt

TOP 2 – Post

- Druckkostenrechnung
- Werbung

TOP 3 – Gespräch mit H. Steffen und H. Müller (Dekan und Prodekan)

Der FSR hat heute mit H. Steffen und H. Müller gesprochen
Alvi hat darüber eine Zusammenfassung per FSInfo verschickt

TOP 4 – Streik / Studiengebühren

- Landeskabinett hat Gebührenentwurf von EUR 650,- für Langzeitstudierende (ab 13-14 Semester), Studierende mit Zweitstudium und Seniorenstudierende verabschiedet Haushalt (mit Entscheidung des Landtages) soll am 11.9.02 verabschiedet werden
- Aktionen der FS pausieren weiterhin für einige Wochen

TOP 5 – Campusfest

- FS-Stand am Tag der Offnen Tür befindet sich im ‚Keller‘-Geschoss des Audimax-Foyers links neben dem Eingang
- IRB hat ein Netzwerk aufgebaut (Tamara kümmert sich um den Zugang)
- Dave hat Visitenkarten entworfen und gedruckt
- Ersti-Info, Broschüren für Frauen sollen verteilt werden
- DPO-Ordner sollen vorhanden sein
- Daniel hat ein Notebook beim Medienzentrum (MZ) reserviert und wird dies besorgen; die FS soll dafür haften
- Stand wird u.a. durch Tamara, Andrea, Nils, Dave, Thorsten und Daniel besetzt
- mehrere Plakate sollen aufgehängt werden
- Treffen ist um 9:30 Uhr am Stand

TOP 6 – Informatik Sek. II

- Es wurde eine Kommission für die Sek. II – Studierenden und den Studiengang eingerichtet
- H. Wedde ist Ansprechpartner für Sek. II – Studierende
- Der FSR will sich über ihre Sek. II – Mailingliste an die entsprechenden Studierenden und an Fr. Schubert wenden

TOP 7 – O-Phase

- Das Ersti-Info ist fertig (Dave will mit der Druckerei über die Bildqualität sprechen)
- Das Angebot zur Anmietung des Galerie-Treffs für die O-Phasen-Fete wurde um die Genehmigung, dass die FS die Getränke selbst verkaufen darf, ergänzt.
Ergebnis der Abstimmung, ob die Fete dort stattfinden soll: 7/0/2

TOP 8 – Grill

Der Lehrstuhl 8 möchte für ihr Grillfest am 25.7.02 den Grill der FS ausleihen.
Der Bürodienst soll diesen rausgeben (Nebenraum).

TOP 9 – Anfrage von Stefan Edelkamp

Stefan Edelkamp hat sich bei den Lehrstühlen von H. Steffen, Fr. Morik und H. Wegener beworben.

Der FSR ist nicht genügend über die Lehrstühle informiert und empfiehlt, sich direkt an die Lehrstühle zu wenden (Email)

TOP 10 – Sonstiges

- FSR-Mitglieder, die nicht zur Sitzung oder ihren Sprechstunden erscheinen können, sollen sich bitte vorher abmelden
- Siffon der Spüle im Büro ist defekt, Hausmeister soll erneut benachrichtigt werden
- Beträge, die für den Kiosk zu zahlen sind sollen bitte direkt bei Dave bezahlt werden (persönlich oder über einen Brief in seinem Fach)
- Schlupp ist fertig installiert
Accounts können nun eingerichtet werden
Es ist u.a. OpenOffice installiert